



## "Gott einen Ort sichern. Inseln göttlicher Anwesenheit sein." (Madeleine Delbrêl)

**Vortrag und Glaubensgespräch über die Aktualität der Alltagsmystikerin Madeleine Delbrêl mit**

**Annette Gawaz, Rottenburg**

**Seelsorge für pastorale Dienste, Diözese Rottenburg-Stuttgart**



**am Montag, 24. März 2025  
19.30 – 21.00 Uhr per Zoom**

Annette Gawaz, geb. 1964, ist verheiratet, hat drei Kinder und lebt mit ihrer Familie in der Nähe von Rottenburg.

Sie ist Gestaltpädagogin und Gestaltberaterin (IGBW), Geistliche Begleiterin und Mitglied im Team der Seelsorge für Seelsorgende in der Diözese Rottenburg-Stuttgart. Neben Beratungen und Begleitungen von Kolleg:innen geht sie mit Gruppen und Teams kreativ in Alltagssituationen auf die Suche nach spirituellen Quellen. Aus ihren Erfahrungen schreibt sie ansprechende geistliche Texte.

Mit Madeleine Delbrêl verbindet sie der Enthusiasmus, in einer Welt, die scheinbar nicht mehr nach Gott fragt, auf die Suche nach Gottesspuren in einer säkularen Welt zu gehen. Delbrêl sagt: *"Wir sind zu jedem Aufbruch bereit, weil unsere Zeit uns so geformt hat, und weil Christus im heutigen Tempo mitgehen muss, um mitten unter den Menschen zu bleiben."*

An diesem Abend wird Annette Gawaz vom Weg sprechen, den Madeleine Delbrêl gegangen ist und wie sie - Gott verbunden - auf die Menschen zuging. Sie wollte "Gott einen Ort sichern. - Inseln seiner Anwesenheit sein".

Es wird ausreichend Gelegenheit geben für Fragen, Ergänzungen oder Kommentare.

Ihre Anmeldung erbitten wir bis zum 23.03.2025 wie gewohnt über unsere Mailadresse: [anmeldung@kh-forum.org](mailto:anmeldung@kh-forum.org). Sie erhalten dann rechtzeitig den Link zur Teilnahme.